



## **DAETSIMFMN – POSICIÓN HACIA EL GRADO BLANCO Y MÁSTER INTEGRADO**

El lunes 27 de marzo de 2017 hubo una Junta de Representantes donde se acordó la posición de los estudiantes hacia la posible futura implementación del grado blanco y máster integrado. Se les facilitó un correo explicando el cambio y, además, se volvieron a comentar los riesgos y problemas de este sistema.

La situación actual es la siguiente. El único grado y máster con atribuciones profesionales son el Grado de Ingeniería Forestal y el Máster de Ingeniería de Montes. Sin embargo, hay graduados del Grado de Ingeniería del Medio Natural que cursan el curso puente para cursar el Máster de Montes, por lo que podría influirles a ellos también.

La posición acordada es la de en contra a la implementación o cambio a este sistema. Se llegó a la conclusión que ya hay pocos estudiantes como para dividirlos en dos sistemas diferentes. Además, se reconoce que el esfuerzo en la re-estructuración de las asignaturas se debe hacer en el grado y máster en el sistema actual.

Claudia Yélamos Pérez

*Delegada de Alumnos de la ETSIMFMN 2016-2017*

